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Vorräte 

Meine Kinder, einige von euch haben wieder gezielt im innigen Gebet nachgefragt, ob es denn sinnvoll 

wäre, die Vorräte aufzustocken. Selbstverständlich ist es zu jeder Zeit sinnvoll, Vorräte daheim zu 

haben, denn es kann immer etwas Außergewöhnliches dazwischen kommen oder aber auch etwas 

Vorhergesagtes. Wer mag, kann auch für die Verwandtschaft und Freunde etwas auf die Seite legen, 

denn diese sind sehr oft alles andere als vorausschauend, was dieses Thema betrifft. Amen. 


